



Le président français Emmanuel Macron [LUDOVIC MARIN/POOL/AFP VIA GETTY IMAGES]

L'ignorance mortelle de la France à l'égard de l'Allemagne (2024)

La prophétie biblique éclaire le récent différend entre ces deux pays.

- Gerald Flurry
- [19/03/2024](#)

Ces derniers mois, la France et l'Allemagne se sont opposées sur la question d'arrêter l'invasion brutale de l'Ukraine déclenchée par le président russe Vladimir Poutine.

Le président français Emmanuel Macron semble incapable de comprendre pourquoi l'Allemagne ne soutient pas l'Ukraine comme elle le pourrait. Néanmoins, la France de Macron soutient *sans réserve* une armée européenne dotée d'armes nucléaires. Or, la France ne sait guère à quelles fins l'Allemagne prévoit d'utiliser cette puissance !

PT_FR

L'ignorance française quant aux relations de l'Allemagne avec la Russie est un signe que l'Allemagne ne partage pas ses stratégies militaires avec la France. Bien plus, cela donne un aperçu d'un avenir prophétique où la France découvrira enfin ce que l'Allemagne a planifié depuis le début. La France sera alors choquée de voir ce que sa trahison de l'Amérique et de la Grande-Bretagne a provoqué !

La France perplexe

Lorsque la Russie a rassemblé des troupes autour de l'Ukraine et au début de l'invasion, le président français s'est rangé du côté de son homologue allemand pour tenter d'apaiser la Russie. Après que les troupes russes ont pris d'assaut la frontière, M. Macron a parlé à M. Poutine au téléphone et a tenté de négocier. Il a déclaré que la réponse de l'Occident ne devait pas conduire à une « humiliation » de la Russie. Dans le même temps, l'Allemagne a bloqué l'aide militaire à l'Ukraine et les sanctions contre la Russie. La France s'était alignée sur les souhaits de l'Allemagne.

À l'occasion du deuxième anniversaire de la guerre, c'est un Macron changé qui s'est présenté devant le micro. Il proclamait désormais avec audace que la Russie devait être stoppée, quels que soient les moyens pour y parvenir. Il a même rappelé à tous le manque de soutien de l'Allemagne à l'Ukraine en déclarant que « beaucoup de ceux qui disent "Jamais, jamais" aujourd'hui sont les mêmes qui disaient "Jamais, jamais de chars, jamais, jamais d'avions, jamais, jamais de missiles à longue portée" il y a deux ans. Permettez-moi de rappeler qu'il y a deux ans, certains autour de cette table disaient : "Nous enverrons des sacs de couchage et des casques." »

Au commencement, l'Allemagne a littéralement proposé *des sacs de couchage et des casques* alors que les chars russes étaient prêts à foncer sur l'Ukraine ! *Comment expliquer cela ?* Mais ce n'est pas tout. Macron a également souligné que *tous* les dirigeants européens avaient « six à douze mois de retard » dans la fourniture d'armements essentiels. C'était également *le plan de l'Allemagne*, qui a bloqué les livraisons d'armes des autres pays en s'appuyant sur les restrictions de vente d'armes de l'OTAN. Le Royaume-Uni a trouvé un moyen d'envoyer ses propres armes en Ukraine, mais pour effectuer la livraison, il a fallu *contourner l'espace aérien allemand !*

Aujourd'hui, Macron semble incapable de comprendre *pourquoi* l'Allemagne a agi de la sorte et *pourquoi* elle a convaincu toute l'Europe d'emboîter le pas !

L'année dernière, la France et le Royaume-Uni ont décidé d'envoyer des missiles à longue portée à l'Ukraine et ont exhorté l'Allemagne à faire de même. Mais l'Allemagne refuse toujours d'envoyer les missiles Taurus qui aideraient l'Ukraine à détruire des cibles et des infrastructures fortifiées. L'armement livré par l'Allemagne n'est souvent pas celui dont l'Ukraine a le plus besoin. Cette situation laisse perplexes la France et le Royaume-Uni.

L'Allemagne *prétend* être le plus grand soutien militaire européen de l'Ukraine, la France étant loin derrière. Mais ces chiffres, fournis par l'institut *allemand* de Kiehl, sont basés sur des *engagements* plutôt que sur des livraisons réelles. Ces chiffres ne tiennent pas non plus compte de l'efficacité de l'aide apportée à l'Ukraine.

Pour répondre aux accusations de l'Allemagne, la France a publié une liste détaillée des armes qu'elle envoie. Elle n'a jamais publié cette liste auparavant et a laissé certains détails secrets, de peur que la Russie sache exactement ce qu'elle envoie.

Au lieu d'aider l'Ukraine, l'Allemagne tente de donner une mauvaise image de la France. Cette dernière *ignore manifestement le jeu de l'Allemagne !*

Trahison allemande

Lorsque le chancelier allemand a été interrogé sur son refus d'envoyer les missiles Taurus, il a lâché une autre bombe. Devant des journalistes à Berlin le 26 février, M. Scholz a déclaré : « Je suis surpris que certaines personnes ne s'en émeuvent pas, qu'elles ne se demandent même pas si ce que nous faisons pourrait conduire à une sorte d'engagement dans la guerre. Il s'agit d'une arme à très longue portée, et ce que font les Anglais et les Français en termes de ciblage et soutien au ciblage ne peut pas être effectué en Allemagne. Tous ceux qui ont examiné ce système le comprennent ».

Il a *effrontément* révélé que des troupes anglaises et françaises fournissaient une aide technique à l'Ukraine sur le terrain. *La France et le Royaume-Uni n'avaient pas confirmé officiellement ce détail sensible.*

Pour ces deux pays, il s'agissait d'un véritable affront !

Le Royaume-Uni s'est montré particulièrement contrarié. Le président de la commission des Affaires étrangères du Parlement britannique a qualifié la déclaration de M. Scholz d'« erronée, irresponsable et une gifle à ses alliés ». Un ancien ministre de la défense a déclaré que M. Scholz était « la mauvaise personne, au mauvais poste et au mauvais moment ».

Alors que ce débat faisait toujours rage, le 1^{er} mars, la Russie a divulgué une discussion de généraux militaires allemands datant du 19 février et portant sur l'implication des Anglais et des Américains dans la guerre en Ukraine et sur la possibilité de livrer le missile Taurus. Le fait que la Russie ait pu mettre la main sur une discussion sensible prouve une fois de plus que l'Allemagne n'est pas digne de confiance. Mais la fuite a également révélé que l'excuse faite par M. Scholz pour justifier son refus d'envoyer les missiles Taurus n'était pas honnête. En fait, les généraux ont conclu que l'Allemagne n'avait pas besoin d'envoyer des troupes au sol pour permettre à l'Ukraine de faire usage de ces missiles.

Les faits montrent que l'Allemagne ne s'intéresse pas à aider l'Ukraine. En revanche, elle est plus qu'heureuse de trahir ceux qui l'aident.

Macron n'a apparemment pas reçu le mémo. Il continue de chercher d'autres moyens d'aider l'Ukraine.

L'Allemagne parle au nom de l'Europe

Le 26 février, le président Macron a invité à Paris une vingtaine de dirigeants, principalement européens, pour discuter du soutien de l'Europe à l'Ukraine. Estimant que tout le monde cherche à arrêter Poutine, M. Macron s'est interrogé sur *l'envoi de troupes au sol* en Ukraine. « Il n'y a pas de consensus aujourd'hui pour envoyer de manière officielle, assumée et endossée des troupes au sol », a-t-il déclaré. « Mais en dynamique, rien ne doit être exclu. Nous ferons tout ce qu'il faut pour que la Russie ne puisse pas gagner cette guerre. »

L'Allemagne s'est immédiatement opposée à M. Macron. Le chancelier Scholz a annoncé une décision comme s'il s'agissait du *dernier mot* pour toute l'Europe : « Il n'y aura pas de troupes au sol, pas de soldats envoyés [en Ukraine] par les pays européens ou les États de l'OTAN. »

L'Allemagne croit pouvoir parler au nom de toute l'Europe !

L'une des règles de la guerre est de ne jamais révéler ses limites à l'ennemi. En excluant la présence de troupes occidentales en Ukraine, Scholz a effectivement assuré aux Russes qu'une fois qu'ils auront conquis Kiev—quel qu'en soit le prix—they auront gagné la guerre.

Pourquoi l'Allemagne ne cesse-t-elle de dire ce que la Russie veut entendre ? Pourquoi retient-elle des armes essentielles ? Pourquoi freine-t-elle les efforts des autres pour aider l'Ukraine ?

Le *Telegraph* croit connaître la réponse. Dans « Germany's Elites Run Scared as Putin Rains Down Death on Ukraine » (Les élites allemandes ont peur alors que Poutine fait pleuvoir la mort sur l'Ukraine), l'on a écrit :

Le comportement de M. Macron correspond à ce que nous attendons d'un homme dont le modus operandi est, à l'inverse du conseil de Teddy Roosevelt, de crier fort et de porter un petit bâton.

Mais c'est Scholz qui, dans son empressement à réfuter son rival, a fait beaucoup plus de tort à la cause de la liberté.

Au moment où l'Ukraine crie à l'aide, Scholz et l'Allemagne dans son ensemble hésitent. Face aux menaces de Poutine, à la propagande et à la réticence profonde de l'opinion publique à s'engager à nouveau dans une guerre, Berlin cherche désespérément à tracer une ligne dans le sable, quelles qu'en soient les conséquences pour Kiev.

Plusieurs analystes au Royaume-Uni, en France, en Allemagne et dans le monde entier pensent que M. Scholz craint Poutine ou qu'il veut être considéré comme un chancelier pacifiste lors des prochaines élections. Aucun de ces points de vue n'explique pourquoi l'Allemagne agit de la sorte ! Elle n'est ni lâche ni intimidée par la Russie ; si elle travaillait en étroite collaboration avec les États-Unis, le Royaume-Uni et la France, l'Allemagne n'aurait rien à craindre.

Ce que Macron et ces analystes *ne comprennent pas*, c'est la longue histoire de *coopération* entre l'Allemagne et la Russie. Cette coopération a repris ces dernières années.

Un accord germano-russe

J'ai écrit dans la *Trompette* de novembre-décembre 2008 : « Je crois que les dirigeants allemands ont peut-être déjà conclu un accord avec la Russie, un pacte moderne Hitler-Staline où l'Allemagne et la Russie se partagent les pays et les biens. Cet accord permettrait à chacun de se tourner vers d'autres cibles. Tout accord de ce type qui aurait été conclu entre l'Allemagne et la Russie est un précurseur de la guerre ! »

Après l'invasion de l'Ukraine par la Russie, j'ai écrit : « De nombreuses élites allemandes estiment que leur nation a désormais tiré tous les avantages qu'elle pouvait des États-Unis, et elles sont désormais prêtes pour une nouvelle phase de la stratégie allemande. Certains veulent que l'Allemagne moderne utilise son impressionnante puissance industrielle et économique pour multiplier sa puissance sur le plan politique et militaire. Ils veulent faire de l'Europe une nouvelle superpuissance, un Saint Empire romain moderne. »

Si vous considérez ce qui se passe, en gardant cette histoire à l'esprit, toutes les opérations de l'Allemagne prennent un sens.

Macron semble ignorer ces accords secrets, et il *renforce* l'Allemagne de façon inédite ! Par exemple, il est très actif en faisant la promotion d'une armée européenne, et a proposé de partager les armes nucléaires de la France pour cette cause. C'est l'erreur la plus dangereuse que la France ait commise dans toute son histoire !

Cependant, pour bien comprendre ce qui se passe, nous devons nous tourner vers la Parole de Dieu.

Fer et argile

Dieu a prophétisé les relations actuelles entre la France et l'Allemagne dans votre Bible. L'on y trouve révélés non seulement la montée d'une superpuissance européenne, mais aussi le rôle précis dont la France jouera dans ce processus.

Par l'intermédiaire du prophète Daniel, Dieu révéla une succession d'empires qui allaient régner sur le monde depuis l'époque de Nabuchodonosor jusqu'à l'intervention de Dieu dans les affaires du monde, à arriver très bientôt. Cette succession a été symbolisée par une grande statue d'homme, composée de différents métaux, dont la progression de la tête vers les pieds indiquait la chronologie. Vous pouvez lire tout cela dans notre brochure, [Daniel dévoile l'Apocalypse](#).

Les jambes et les pieds de cette image sont en fer, symbolisant l'Empire romain et ses différentes résurrections, y compris les phases successives du Saint Empire romain. Cet empire écrasa brutalement ses ennemis tout au long de son histoire.

Selon cette prophétie, les *dirigeants finaux* du *dernier empire mondial* sont *dix rois*, un conglomérat européen de nations. Ils sont représentés par les *10 orteils* de cette statue. Notez ce détail : « Et comme les doigts des pieds étaient en partie de fer et en partie d'argile, ce royaume sera en partie fort et en partie fragile. Tu as vu le fer mêlé avec l'argile, parce qu'ils se mêleront par des alliances humaines ; mais ils ne seront point unis l'un à l'autre, de même que le fer ne s'allie point avec l'argile » (Daniel 2 : 42-43).

Dieu prophétise que dans les derniers jours, cet empire « de fer » sera mélangé à de *l'argile*. De quoi s'agit-il ?

Comme je l'explique dans ma brochure gratuite [Daniel dévoile l'Apocalypse](#) :

L'argile représente certaines des tribus perdues d'Israël, et Dieu veut les façonner et les modeler (par exemple, Jérémie 18 : 6). Mais Israël refuse de l'être. Ici, dans la puissance de cette bête, Israël est mélangé avec les nations. Ils peuvent arriver à s'unir en cas d'urgence, mais leur unité ne durera pas. C'est un empire divisé. [...] Le fait qu'Israël y soit mêlé—comme la France, par exemple—la rend intrinsèquement faible. Cela ne durera pas longtemps.

Bien que peu de gens le sachent, la France est l'une des 10 tribus perdues d'Israël ! (Pour s'en convaincre, regardez l'épisode de *La clef de David*, « [La France accomplit la prophétie biblique](#) ».

Comme les autres nations israélites, la France s'est éloignée de Dieu. Elle est maintenant piégée dans une situation très dangereuse qui s'avérera être son pire cauchemar. Cela est déjà évident, car la France ne sait apparemment rien de l'accord de l'Allemagne avec la Russie. Cette ignorance est également prophétisée.

Un choc pour la France

Genèse 37 raconte comment Ruben, géniteur du peuple français actuel dont le nom correspond à la France dans la prophétie biblique, et ses frères ont agi à l'égard de leur frère Joseph. Les autres frères voulaient en fait *tuer* Joseph, mais Ruben leur en empêcha. Au lieu de le tuer, Ruben proposa de le jeter dans une fosse dans l'espoir de le sauver et de le ramener à son père. Mais ses frères voulurent toujours le *tuer*. À l'insu de Ruben, Juda convainquit alors ses frères de vendre Joseph comme esclave.

Pendant tout cela, Ruben tolérait la haine de ses frères, et lorsqu'il intervint enfin, il l'a fait avec quelques réserves.

Plus tard, en retournant chercher Joseph, il découvrit qu'il avait disparu. Remarquez sa réaction : « Ruben revint à la citerne ; et voici, Joseph n'était plus dans la citerne. Il déchira ses vêtements, retourna vers ses frères, et dit : l'enfant n'y est plus ! Et moi, où irai-je ? » (versets 29-30).

Il déchira ses vêtements parce qu'il fut choqué par la trahison de ses frères ! Il n'avait pas réussi à sauver son frère, et savait qu'il en portait la responsabilité. Il craignait la réaction de son père. Mais c'était trop tard pour les remords !

Cette histoire est une prophétie. Pour la comprendre, nous devons comprendre la vérité révélée dans [Les Anglo-Saxons selon la prophétie](#). Dans ce livre, feu Herbert W. Armstrong montre que le Joseph des temps modernes correspond principalement à l'*Amérique et la Grande-Bretagne*. Selon la prophétie, ces nations seront attaquées et asservies par un conglomérat européen dirigé par l'Allemagne—nom moderne de l'Assyrie.

L'Allemagne collabore aujourd'hui avec la Russie pour œuvrer *contre* l'Amérique et la Grande-Bretagne. Cependant, la France ne voit pas à quel point ces plans sont surnois ! Elle ne voit pas où mènent ses relations avec l'Allemagne !

Cela montre à quel point cette relation de fer et d'argile est fragile et ne peut durer.

Après les États-Unis et le Royaume-Uni, la France est la nation israélite la plus puissante de nos jours—elle se trouve en plein cœur de cet empire européen en herbe, l'incarnation moderne du Saint Empire romain !

Lors de la Seconde Guerre mondiale, la France se rangea du côté des Alliés victorieux. Après la guerre, elle accepta l'objectif d'assurer que l'Allemagne ne puisse plus jamais faire la guerre. Pourtant, aujourd'hui, elle *renforce* le pouvoir de l'Allemagne !

Quel que soit le degré de l'implication des autres nations israélites dans cette prophétie, comme la Belgique, le Danemark, l'Islande, le Luxembourg, les Pays-Bas, la Norvège, la Suède ou la Suisse, c'est la France qui en portera la responsabilité, *tout comme Ruben dans l'antiquité !*

Il arrivera un moment où l'Allemagne passera en mode d'attaque totale contre les États-Unis et le Royaume-Uni. C'est ce que révèlent de nombreuses prophéties. À ce moment-là, la France se rendra compte qu'elle se retrouve face à un dilemme. Mais il sera trop tard !

Lorsqu'ils verront la puissance « bestiale » qu'ils ont habilitée et qu'ils reconnaîtront la dévastation totale qu'ils ont contribué à provoquer, les Français, comme Ruben autrefois, seront *totalelement sous le choc !*

La prophétie biblique éclaire la véritable signification des événements qui se déroulent en Europe aujourd'hui. Ce n'est que grâce à cette compréhension que vous serez en mesure de comprendre ce que vous voyez et de connaître la conclusion étonnante à laquelle cela conduit.